

Glaube und Ansicht

Manche Menschen meinen, sie hätten einen Glauben, aber sie haben keinen Glauben. Sie haben Ansichten und diese halten sie für den Glauben.

Der GLAUBE dringt durch die Finsternis und bewährt sich in den schwierigen Zeiten. Die Ansicht aber wird bald einmal wankend.

Der Glaube belebt den geistigen Kosmos des Menschen, die Ansicht aber erstarrt.

Eine Ansicht muss verteidigt werden, der Glaube aber kann gar nicht angegriffen werden, da er alles durchdringt.

Darum lernet fein unterscheiden zwischen Ansicht und Glauben.

Nur der GLAUBE führt zur FREIHEIT, denn er kann die WAHRHEIT erfassen.

Das sage ICH, euer VATER in JESUS CHRISTUS. AMEN!

(GJL)